

GIEBELKREUZ & QUER



Lagerhaus Absdorf-Ziersdorf informiert Kremser Winzer

Oben: Das Lagerhaus Absdorf-Ziersdorf begrüßte im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Lagerhaus on Tour“ insgesamt rund 70 Winzer in der Wein- und Obstbauschule Krems zum Infoabend. LH-Geschäftsführer David Oberholzer gab einen Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr und stellte aktuelle Projekte der Genossenschaft vor. Anschließend sprachen Johannes Stöckler von der Raiffeisen Ware Austria (RWA) über Begrünung im Weingarten, Matthias Stummvoll von der Voestalpine über smarte Pfähle und Wetterstationen sowie Leopold Groiss von der Bundeskellerei-Inspektion zu Neuigkeiten aus dem Weinrecht. Abgerundet wurde die Veranstaltung von einer kommentierten Weinverkostung mit Versuchsweinen der Wein- und Obstbauschule Krems, die Christian Kittenberger präsentierte. „Laufend neue Erkenntnisse aus der Grundlagenforschung, technologische Innovationen und rechtliche Änderungen werfen zahlreiche Themen auf, über die wir die Winzer in unserer Region als Partner auf dem Laufenden halten. Die Informationen bilden für sie die Basis, um nachhaltige Entscheidungen für die Betriebe zu treffen. Wir freuen uns, dass diese Veranstaltung wieder gut angenommen wurde“, so Oberholzer.

Elba-Schulung für Senioren

Unten: Unter dem Motto „Mein Elba kann jeder“ hat die Raiffeisenbank Laa gemeinsam mit der Seniorenortsgruppe Teilbezirk Laa in die Räumlichkeiten der HAK Laa geladen. Organisator Josef Schulz freute sich, dass die Veranstaltung bis zum letzten Platz ausgebucht war. Die Fachexperten der Raiffeisenbank Laa, Privatkundenbetreuerin Julia Kruspel und Marketingleiter Alexander Hieblinger, erklärten die Funktionalitäten des Raiffeisen-Online-Bankings und beantworteten offenen Fragen.



RB LAA/THAVA; LH ABSDORF-ZIERSDORF



Sprengelversammlung in Böheimkirchen und Pielachtal

Bei den Sprengelversammlungen blickten die Geschäftsleiter Gerhard Buchinger und Thomas Schauer voller Stolz auf das Jahr 2022 der Raiffeisenbank Region St. Pölten zurück. „Mit einer Bilanzsumme von 1,86 Mrd. Euro gehören wir zu den größten selbstständigen Genossenschaftsbanken Österreichs unter dem Giebelkreuz und mit der nachhaltigen Überdeckung der gesetzlichen Eigenmittel-Erfordernisse sichern wir uns den wirtschaftlichen notwendigen Handlungsspielraum für die Zukunft. Die Attraktivität unseres Angebots unterstreichen auch 1.147 neue Mitglieder, die die Möglichkeit zur Mitentscheidung nutzen, aber auch in den Genuss vieler Sonderleistungen und regionaler Einkaufsvorteile kommen wollen“, so die beiden Geschäftsleiter. Außerdem wurden 2022 mit dem Raiffeisen Corner und dem Beratungszentrum Dunkelstein in Karlstetten zwei Leuchtturmprojekte realisiert. Weiters fielen auch die Gemeinwohlökonomie-Zertifizierung sowie das Re-Audit Beruf und Familie in dieses herausfordernde Jahr. Für gute Unterhaltung sorgten bei den beiden Sprengelversammlungen Dr. Ronny Tekal und sein Patient Norbert Peter mit ihren „Doktorspielen“.

Im Bild (Oben): Gebietsleiter Werner Frech, Norbert Peter, Obmann-Stv. Brigitte Thallauer, Ronny Tekal und Thomas Schauer

Im Bild (Mitte): Obmann-Stv. Josef Gasthuber, Gerhard Buchinger, Obmann Michael Hell, Gebietsleiterin Anita Pirker, Norbert Peter und Ronny Tekal sowie Hannes Grünberger, Bereichsleiter Privatkunden

Langjährige Mitarbeiter geehrt

Unten: Die Raiffeisenbank Lammertal hat langjährige Mitarbeiter für ihre Betriebstreue ausgezeichnet. Geschäftsleiter Georg Wintersteller wurde für 45 Jahre, Maria Labacher für 30 Jahre, Martina Höll für 25 Jahre und Maria Steiner für 20 Jahre geehrt. Die Geschäftsleiter sowie der Obmann Blasius Reschreiter bedankten sich bei den Mitarbeitern für ihren Einsatz und ihre Treue zur Bank: „Wir sind stolz darauf, solch langjährige Mitarbeiter in unseren Reihen zu haben. Ihre Expertise und Loyalität sind unschätzbar wertvoll für das Unternehmen genauso wie für unsere Kunden.“

Im Bild: Blasius Reschreiter, Maria Steiner, Georg Lienbacher, Sonja und Georg Wintersteller, Josef und Maria Labacher, Franz Pendl, Andreas Quehenberger und Martina Höll



KiK Ried und Raiffeisen erneuern Partnerschaft

Oben: Die Raiffeisenbank Region Ried ist für weitere drei Jahre Partner und Hauptsponsor des Kulturvereins KiK (Kunst im Keller) in Ried. „Wir fördern Organisationen, die sich dem Erhalt und der Pflege von Kunst und Kultur widmen. Mit seinem Kunstangebot und den Aktivitäten ist KiK ein Drehpunkt für Musik, Literatur und Kleinkunst in Ried. Wir sind stolz darauf, KiK Ried ein starker und verlässlicher Partner sein zu können“, sagt Raiffeisen-Vorstand Joachim Knoglinger. KiK-Obmann Florian Bauböck freut sich sehr über die Erneuerung „dieser starken, regionalen Partnerschaft. Unser Ziel ist es, auch weiterhin ein qualitatives Kulturprogramm für die gesamte Region zu bieten und dabei auch die jungen und regionalen Künstlerinnen und Künstler zu unterstützen.“

Im Bild: Franz Baier, Susanne und Florian Bauböck, Joachim Knoglinger und Wolfgang Flach

Lagerhaus feiert 60. Geburtstag von Herbert Schadenhofer

Unten: Ende Februar beging das Lagerhaus Tulln-Neulengbach feierlich den 60. Geburtstag von Geschäftsführer Herbert Schadenhofer. Um den Jubilar angemessen zu würdigen und hoch leben zu lassen, lud Obmann Michael Göschelbauer zahlreiche Funktionäre, Lagerhaus-Geschäftsführer und -Obleute aus Niederösterreich sowie Repräsentanten der Region Altlangbach zur Feier ein. „Ich bedanke mich bei Herbert Schadenhofer für seinen Einsatz und sein Engagement für das Lagerhaus Tulln-Neulengbach in den vergangenen 13 Jahren, aber auch als Freund und Kollegen, der jederzeit ein offenes Ohr für seine Mitmenschen hat. Wir wünschen alles Gute zum Jubiläum und viel Gesundheit für die nächsten Jahre“, so Göschelbauer.

Im Bild: Matthias Breiteneder, RWA-Bereichsleiter Personal, Harald Hummer, Geschäftsführer LH St. Pölten, Herbert Schadenhofer mit Gattin und Michael Göschelbauer



LH TULLN-NEULENGBACH; RBR RIED

RE LAMMERTAL; RBR ST. PÖLTEN (2)